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一 般 質 問 通 告 表

平成30年６月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 橋 本 正 敏 １ 縮小する農業の振興策と激減する就農者に対する支援につ

いて

(1) 新規就農者に対する支援は

(2) 農地中間管理機構（農地バンク）の活用について

(3) キウイかいよう病対策について

２ 牛 島 孝 之 １ 八女市の教育について

(1) 新教育長の教育方針について

(2) 市内全小中学校の建築年月日及び耐震結果について、各

小中学校において補修すべき箇所及び今後の補修工事の年

次計画・予算は

(3) アニメ「めぐみ」について３月議会一般質問後、検討が

なされ活用されたのか、活用されなかった場合その理由は

２ 八女市の道路及び水路行政について

(1) 認定道路と認定外道路との相違は

(2) 市道認定するための手順は、決定権限者は誰か

(3) 道路内民地について、箇所数の把握はされているのか、

またその解消についての考えは

(4) 後退道路用地に関する整備要綱における自己管理の場合、

要綱に基づく処理がなされているのか、道路幅員の決定権

はどこにあるのか

(5) 道路及び水路の機能が廃止され、民地の一部として利用

されている箇所数は、把握されているのか。今後の対策に

ついての考えは

３ 八女市の人口減少策は

(1) 合併前の各市町村の人口、現在の人口

(2) 産業別人口

(3) 人口減に対する具体策は考えているのか、特に中山間地

の農業・林業従事者の減少対策
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

３ 高 橋 信 広 １ ふるさと納税について

(1) 平成29年度実績に対する評価と課題・問題点は

(2) 平成30年４月１日付の総務省通知を受け、本年度は具体

的にはどのように取り組んでいくのか

(3) ガバメントクラウドファンディング(ＧＣＦ)の概要は。

また、この仕組みをどのように活用する計画か

２ 健康寿命の延伸について

(1) 胃がん検診において、厚労省指針に基づく胃内視鏡検査

の導入見込みとスケジュールは。また、胃がんリスク検査

の検討状況は

(2) がん教育に対する考えと今後の計画は

(3) ＩＣＴを活用した遠隔保健指導システムを導入するため

の研究・検討の考えは

３ 2020年東京オリンピックについて

(1) 2020年東京オリンピックに向けた事前キャンプ地への誘

致活動はどのような進捗状況か

４ 栗 原 吉 平 １ 文化財について

(1) 文化財の課題をどうとらえているのか

(2) 文化財保護法の改正に伴う今後の方針は

２ 地域公共交通網形成計画について

(1) 路線バス、ふる里タクシーの今後は

３ 農作物の凍霜害について

(1) ４月８日朝の被害は、お茶の他どんな作物に影響を及ぼ

したのか

(2) 対策はどうされたのか

５ 堤 康 幸 １ ナシ赤星病撲滅対策について

(1) 対策の現状は

(2) 今年の発生状況は
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

５ 堤 康 幸 (3) 今後の取組への考え方は

２ 気候変動適応について

(1) 気候変動影響についての認識は

(2) 地域気候変動適応計画策定に対する考えは

６ 井 本 政 弘 １ 林業振興対策事業について

(1) 八女材普及促進住宅資材助成事業の取組について

２ 緊急通報システム事業について

(1) 新しい緊急通報システムの概要と取組について

７ 森 茂 生 １ 同和問題について

(1) 同和関係保育所入所支度金、同和関係就園就学等奨励金

について

２ 安心・安全なまちづくりについて

(1) 中山間地における集落の現状について

(2) 民生委員児童委員の現状について

(3) コミュニティナース制度導入について

８ 松 﨑 辰 義 １ 子どもの貧困対策について

(1) 子どもの貧困対策の現状と課題についてどのように考え

ているのか

(2) 今後どのように進められるのか

(3) 子育て支援課、福祉課、学校教育課 以上の課の取組状

況と今後の課題について

２ 環境問題について

(1) うすま・ふぁーむぱーくの現状と今後の対策について

３ 商店街等の活性化対策について

(1) 店舗リニューアル助成制度について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

９ 三 角 真 弓 １ 子育ての包括的支援について

(1) 子育て世代包括支援センター設置の取組は

(2) 子育ての相談体制の現状と課題は（０歳～18歳）

(3) いじめ・不登校の現状と課題は

(4) ひきこもりへの取組は

(5) 子どもの貧困格差是正の為の学習支援の取組は

２ 中小企業への支援について

(1) 「生産性向上特措法」の導入をどう考えるのか

(2) 市と商工会議所・商工会との連携の現状と課題は

１０ 樋 口 良 夫 １ ４月８日に発生した凍霜害による農作物被害対策について

(1) ４月８日に発生した凍霜害により、八女東部を中心に農

作物に被害をもたらし、特に摘採間近な八女の基幹作物の

お茶において甚大なる被害となり、摘採できない茶園が出

る等、極端な収入減で今後の生活面を不安視され、離農を

考えざるを得ない農家も出てきている。過去に経験したこ

とのない今回の凍霜害に対し、市として対策を講じる考え

はないのか

２ 国で検討されている「新たな森林管理システム」について

(1) 国全体の私有林の中で２／３は管理が行き届いていない。

このうち、１／３を大規模な担い手に集積し、採算の合わ

ない１／３を市町村が管理し、自然に近い複層林に誘導す

るとされている。本市においても、７割近く占めている森

林の中で管理が行き届いていない林分があるが、来年度か

ら事業実施を検討されている中で、この制度について市と

してどう考え、県や国に対し意見等を申されているものか

１１ 小 川 栄 一 １ 地域公共交通網形成計画について

(1) 公共交通の定義は

(2) 「第４次八女市総合計画後期基本計画」に基づくとある

が、どう基づいているのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１１ 小 川 栄 一 (3) 「他分野のまちづくり」との連携の具体例は

(4) 民間交通事業者との連携の現状は

(5) 民間企業との連携の現状と今後の計画は

２ 公立病院について

(1) ３月議会以降の進捗状況は

１２ 石 橋 義 博 １ 公園整備事業の進捗状況

(1) 公園整備事業の進捗状況について

２ ふるさと支援寄附金の現状

(1) ふるさと支援寄附金の現状は

(2) 御歳暮商品としての成果はどうだったか

３ 前古賀工業団地の進捗状況と今後の展開

(1) 前古賀工業団地の進捗状況と今後の展開について

４ 公立八女総合病院の今後の運営

(1) 公立八女総合病院の今後の運営に於けるビジョンを市と

してはどう捉えておるのか


